## ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



## La externalización del gasto público en España es un 27,6% inferior al promedio de las economías avanzadas de la UE

Aquellos países que optan por externalizar de manera más extensa su sector público son también los que exhiben niveles más elevados de eficiencia en sus gastos. Para ofrecer una visión integral sobre la relación entre externalización y eficiencia, se ha desarrollado el índice del Instituto de Estudios Económicos (IEE) de *outsourcing* del gasto público y se ha vinculado con el índice del IEE sobre eficiencia del gasto público.

Los resultados revelan una **correlación positiva entre ambas variables** en el conjunto primordial de países desarrollados. En el contexto actual, esta relación cobra una relevancia especial debido a la situación de las finanzas públicas, caracterizada por niveles sustanciales de déficit y deuda pública.

La evidencia empírica señala que la externalización de funciones y servicios del sector público contribuye a una mayor competitividad mediante la especialización, la reducción de costos y la adquisición de conocimientos técnicos del sector privado. Este último caso ...